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2010/467
Schriftliche Anfrage von Marcel Savarioud (SP) vom 10.11.2010:
Verspätungen diverser Tram- und Buslinien der VBZ, Ursache der Verkehrsüberlastungen und geplante Massnahmen zur
Entschärfung
 
Von Marcel Savarioud (SP) ist am 10. November 2010 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Infolge Verkehrsüberlastung fahren diverse Tram- und Buslinien unregelmässig. Diese Meldung erscheint des öfteren abends in den Stosszeiten auf den Displays
der städtischen VBZ Bus- und Tramlinien sowie in mündlichen Durchsagen der Leitstelle.
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Führt die VBZ eine Statistik darüber, wie oft Bus- und Tramlinien aufgrund Verkehrsüberlastung verspätet fahren? Wie oft kommt dies vor? Wie hat sich dies
im Verlaufe der letzten Jahre entwickelt?

2. Welche Linien sind von diesen Verkehrsüberlastungen betroffen? Wie wirkt sich dies auf das gesamte restliche Netz aus?
3. Um wieviel verspäten sich die betreffenden Bus- und Tramlinien aufgrund diesen Verkehrsüberlastungen?
4. Was sind die Ursachen dieser Verkehrsüberlastungen? Welche Knotenpunkte sind die Auslöser dieser Verspätungen?
5. Was unternimmt der Stadtrat dagegen, diese Verspätungen zu verhindern? Welche Verkehrsknotenpunkte müssen entschärft werden, damit die VBZ auch

in Stosszeiten pünktlich fahren können?
6. Was für Massnahmen hat die VBZ bisher unternommen, das Problem dieser Verspätungen zu entschärfen? Welche Massnahmen sind noch geplant? Was

sind weitere Möglichkeiten dieses Problem zu entschärfen?
 
Mitteilung an den Stadtrat


